

Tal día como hoy en 1954 Australia establece en Horseshoe Harbour su primera estación permanente de investigación científica, que además se convirtió en la primera instalada fuera de la península antártica. Fue denominada Base Mawson en honor del eminente geólogo y pimer hombre en llegar al Polo Sur magnético y a la cima del volcán Erebus, como ya se indicó en una efemérides anterior. Recordemos aquí que Douglas Mawson, entre otras, organizó y lideró la Expedición Australiana a la Antártida, que tuvo como soporte el legendario buque Aurora, y que se desarrollaría entre 1911 y 1914. La expedición del Aurora fue quizás la más completa y con mejores resultados científicos de todas las que se desarrollaron en la edad heroica. La imagen de hoy fue tomada por Hurley, fotógrafo de la expedición. No en vano, el título que eligió Mawson para narrar la aventura fue "El hogar de las ventiscas".

